
2023年视频比赛总结发言 羽毛球比赛的
活动总结(大全7篇)

总结不仅仅是总结成绩，更重要的是为了研究经验，发现做
好工作的规律，也可以找出工作失误的教训。这些经验教训
是非常宝贵的，对工作有很好的借鉴与指导作用，在今后工
作中可以改进提高，趋利避害，避免失误。那么我们该如何
写一篇较为完美的总结呢？这里给大家分享一些最新的总结
书范文，方便大家学习。

视频比赛总结发言篇一

2、循环淘汰赛

3、男子单打15球制，先得15分的一方胜。

女子单打11球制，先得11分的一方胜一局。男子双单打平
或14平（女子单打9平或10平）时，先获得13分或14分（女子
单打9分或10分）的一方，可以选择“再赛”或“不再赛”。
比赛采取三局两胜制。

视频比赛总结发言篇二

广播操比赛，是体现学校整体精神面貌的一件大事，是各个
班级集体力量团结、健康、向上的一次展示，也是青春活力
的一次大检阅。自接到比赛通知后，各校领导班子给予高度
重视,把涉及比赛的各项具体工作落实到具体人员身上，明确
目标，强化责任意识，确保比赛取得好成绩。

从开学初，每位班主任、体育老师利用体育课和课余时间带
领本班学生投入到广播操训练中。充分利用体育课集中指导
和放学后集中进行巩固训练。老师不厌其烦的一遍一遍的详
细分解体操动作，直到同学们都掌握了，再统一完整。这真



是一份耕耘，一份收获啊！通过一个月艰苦的训练，同学们
都能整齐划一的做好广播体操，老师的嗓子哑了、瘦了，同
学们也黑了，但一个一个更精神了。

广播操活动的实践经验告诉我们，如果学校领导重视，那么
该校的广播体操质量就会好，学生组织纪律性、集体荣誉感、
爱国主义精神、勇敢顽强、克服困难的人生态度等则强。广
播体操对培养学生心灵美，促进身心健康等都具有积极意义，
是增强心肺功能，提高健康作为一种调节和补充、其锻炼价
值是不可置疑的。

视频比赛总结发言篇三

我系抱着丰富同学们的业余生活，展现同学们勇于拼搏的精
神，增进大家的感情，使我系成为一个积极活跃，团结奋进
的.整体，我系在20xx年5月24日早上8：30开始举办第一届外
语系羽毛球赛，比赛竞争激烈，比赛进行到中午12：15还未
完成最终比赛，5月25日下午5：30进行了女双和混双决赛，
最终顺利完成了此次羽毛球各个项目的比赛。

此次羽毛球赛的项目有男单，女单，女双，混双。共45名参
赛人员，每人最多可报两个项目，其中女单25人，男单11人，
女双11组，混双10组。

策划阶段：由于羽毛球赛对于女生较多的外语系而言是一个
很好的体育活动项目，于是我们写了一份详细的策划书确定
好了活动时间，地点，比赛项目，比赛规则及比赛的经费预
算。

准备阶段：在最终确定了活动时间地点及比赛规则后，通知
单，比赛规则，报名表一起放到各班组织报名并让参赛选手
着手了解比赛规则；报名完成后，根据参赛人数确定比赛赛
制采取单淘汰制，所有项目的分制统一采取十一分制，三局
两胜，同时做好各个项目比赛的赛程表；在提前两天召集了



所有参赛选手进行抽签，并且请专业裁判讲解比赛基本规则，
确保参赛选手在比赛过程中不会因为规则而耽误太多比赛时
间；赛前做了详细的工作安排，原则是安排没有参赛的同学，
防止比赛混乱，其中设置了总负责人，流程安排负责人，裁
判长，裁判，边裁，记分员，采像员，签到处工作人员，明
确其职责，并要求所有工作人员提前到达比赛场地。

在各个工作人员的细心工作下，按照女单—男单—女双—混
双的顺序，依照各项目的赛程比赛有序的的进行。

xxxxx

1、根据赛程及赛制，按每场比赛15分钟计算，所有比赛需要
三个半小时，预计在即日十一点半结束比赛，但是比赛进行
到12：15却还没能完成比赛。在此过程中忽视比赛中间休息
时间，参赛选手很大一部分对规则还是不熟悉，特别是双打
比赛拖延的时间以及参赛选手项目冲突延误时间等问题，造
成了比赛时间未在计划时间完成。提前考虑到应扩充场地。

2、在工作安排中，比赛边裁因该是六个人，三个场地，每个
场地两个，但是没有考虑到换班，一组人坚持不了整场比赛，
最终不得不取消边裁。给裁判很大的压力，比赛公正性下降。
因此工作安排还应该细致。

3、在比赛规则上，第一次报名发给大家的规则只是单打规则，
双打规则没能详细做好，后来做好了也没有及时发给大家。
通过专业裁判讲解也没能起到明显效果。在这点上我认为值
得改进的地方是：首先要及时把单双打规则都发给大家学习，
其次可以利用视频学习或者现场演示，更加鲜明易懂，从而
保证比赛快速顺利进行。

4、在抽签前根据报名人数已经确定好了比赛赛程，但是在抽
签时有临时弃权的同学，导致赛程会发生变化，得重新安排。
为了使工作效率提高，因该提前统计好弃权者，使其不会影



响当场抽签。

比赛的过程中充满了汗水、掌声和欢笑。运动员们尽了自己
最大的努力展示和证明了自己。的确促进了各班同学的相互
协作和交流。对于在比赛过程中出现的问题，是我们今后活
动的宝贵经验，我们将会认认真真的做好今后活动，给大家
提供更多更好的展示平台。

视频比赛总结发言篇四

为了使我院学生达到锻炼身体、增强体质，愉悦身心的目的，
体育部于本学期11月19日下午在软件园校区开展了学院羽毛
球比赛，经过近一下午的角逐，比赛圆满结束，现将本次比
赛的情况总结如下：

为了让本次羽毛球比赛能够取得圆满成功，体育部于开赛前
召集院学生会体育部人员及各个体委举行了会议，研究本次
羽毛球比赛的有关事宜，并对各工作人员的组织工作给予了
指导，安排了各自负责的工作，包括申请场地，培训新干事，
买奖品等。在时间的安排上，为了本次比赛不与学生上课时
间冲突，比赛时间定于周六下午联盟观点举行。在此之前，
各体委认真做好了同学们的报名事宜。宣传部负责本次比赛
的宣传新闻部负责报道工作，及时地做好赛前球讯、当天比
赛结果的报导，并组织学生会、新闻部做好比赛中队员的表
现以及观众等情况的报导。同事呢，赛前体育部就新干事做
好了赛前裁判的培训工作，统一了比赛时间以及判罚的尺度，
要求裁判员认真执法，公正、公平，保证本次羽毛球比赛的
顺利进行。

比赛组织有序，大家积极参加做好热身运动和赛前准备。比
赛中参赛者所表现的斗志较好，比赛场面较为激烈，新生参
赛者也毫不示弱，有些场次的比分相当接近。表现了较高的
技战术水平，为广大师生奉献了多场精彩激烈的比赛。同时
大家也做到了“友谊第一，比赛第二”，达到了比赛目的。



通过比赛增进了各年级同学之间的友谊，达到都能做好尊重
对手、服从裁判的判罚，。但是本次比赛中，由于整体技战
术水平不高，一些场次比赛对抗性不强、欣赏性不高，导致
学生观看兴趣不高拉拉队的人数也不够多的现象，在这方面
以后要加大宣传力度，让更多的学生投入到羽毛球运动当中
来。此外，还要做好这方面的组织工作，为学生创造一个更
为宽松的比赛氛围。希望各班重视羽毛球运动，加大经费的
投入，并能到场督战，增强场上队员的斗志，以吸引更多的
学生参与。

（一）单打比赛：

第一名：xx。

第二名：xx。

第三名：xx。

（二）双打比赛：

第一名：xx、xx。

第二名：xx、xx。

第三名：xx、xx。

通过近一下午的激烈角斗，本次比赛圆满地结束，体育部长
宋亚群为获奖者颁发了奖品，并对大家竞猜的表现表示了肯
定和赞许 。 比赛后体育度派专人清扫了场地，整理了比赛
活动用品。虽然本届羽毛球比赛取得了比较理想的结果，但
是体育部还是对本次比赛进行了认真的总结，仍发现有不足
之处，需今后加以改进，以更好地完善我院的体育竞赛工作。

此次比赛丰富大学生校园文化生活，提高我院羽毛球竞技水



平，为羽毛球爱好者提供一个展现自我的平台，增进羽毛球
爱好者之间的友谊。同时也体现了我院师生良好的精神面貌
和整体素质，也体现了我院师生对我院开展此类活动的`良好
愿望，今后我们将会不断举办各种比赛活动，同时将比赛组
织的更好，更成功！

视频比赛总结发言篇五

校羽毛球大赛在下安体育馆顺利举行并落幕。这次活动协会
上下大多数人都做出了很大的努力，比赛总体上是成功的，
但仍有一些不足的地方。

早在开学之初，协会就已开始着手准备，奕君起草了拉赞助
的策划，然后我和雅萍及她的外联部多次前往世豪、博晟等
拉赞助，奕君又东奔西跑到小叶电子以帮其发传单的形式拉
到了一些赞助。之后昊飞在场地和经费问题上多次向校团委、
校社联、校体育组进行申请，最终获得600元左右的比赛经费
以及下安体育馆羽毛球场地在x月16、17日两个上午的使用权。
程骏的技术部看起来没有想象中那么给力，但作为比赛裁判
的他们确实很辛苦，那些日子他还当起了我的司机，载着我
去看球、试球、买球，也成了比赛的搬运工。锦婷一直忙于
奖状、表格等各种文件方面的工作，还要准备她的专四。政
福带着他的宣传部连夜地赶出了海报。

在宣传、报名方面，很多人牺牲了他们午休等课余时间，到
教室去写黑板宣传以及定点报名，报名结果不理想就接着摆
点。比赛那两天，在大家的积极协调配合之下，比赛顺利结
束了。在此，我要谢谢你们，谢谢大家的努力!

但是，这次活动也暴露了一些问题，最主要的问题在于协会
的部分人积极性较低，没有融入到这个集体，以至于在宣传、
报名、比赛期间人手紧缺，影响了其他一些工作的正常安排，
削弱了整个活动的连贯性和整体性。



希望在今后的活动中，协会所有人员能够积极参与，继续努
力，争取羽毛球协会更辉煌美好的明天。

视频比赛总结发言篇六

比赛组织有序，大家积极参加做好热身运动和赛前准备。比
赛中参赛者所表现的斗志较好，比赛场面较为激烈，新生参
赛者也毫不示弱，有些场次的比分相当接近。表现了较高的
技战术水平，为广大师生奉献了多场精彩激烈的比赛。同时
大家也做到了“友谊第一，比赛第二”，达到了比赛目的。
通过比赛增进了各年级同学之间的友谊，达到都能做好尊重
对手、服从裁判的判罚，。但是本次比赛中，由于整体技战
术水平不高，一些场次比赛对抗性不强、欣赏性不高，导致
学生观看兴趣不高拉拉队的人数也不够多的现象，在这方面
以后要加大宣传力度，让更多的学生投入到羽毛球运动当中
来。此外，还要做好这方面的组织工作，为学生创造一个更
为宽松的比赛氛围。希望各班重视羽毛球运动，加大经费的
投入，并能到场督战，增强场上队员的斗志，以吸引更多的
学生参与。

视频比赛总结发言篇七

为了让本次羽毛球比赛能够取得圆满成功，体育部于开赛前
召集院学生会体育部人员及各个体委举行了会议，研究本次
羽毛球比赛的有关事宜，并对各工作人员的组织工作给予了
指导，安排了各自负责的工作，包括申请场地，培训新干事，
买奖品等。在时间的安排上，为了本次比赛不与学生上课时
间冲突，比赛时间定于周六下午联盟观点举行。在此之前，
各体委认真做好了同学们的报名事宜。宣传部负责本次比赛
的宣传新闻部负责报道工作，及时地做好赛前球讯、当天比
赛结果的报导，并组织学生会、新闻部做好比赛中队员的表
现以及观众等情况的报导。同事呢，赛前体育部就新干事做
好了赛前裁判的培训工作，统一了比赛时间以及判罚的尺度，
要求裁判员认真执法，公正、公平，保证本次羽毛球比赛的



顺利进行。


